



RECIBEN OVACIONES DE "PRESIDENTA" Y "PRESIDENTE"

# Arropan morenistas a Sheinbaum y Adán

JAVIER DIVANY

## Los aspirantes a la candidatura presidencial participaron en la plenaria de Morena en San Lázaro

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aspirantes a la candidatura presidencial de Morena, desfilaron en el Palacio Legislativo de San Lázaro durante la Plenaria de su partido.

Alrededor de las 10 horas, Adán Augusto López, acompañado de toda su comitiva de Gobernación, llegó hasta el salón Aurora Palacios de la Cámara baja para reunirse con los integrantes de la alianza Juntos Haremos Historia, para exponerles los temas que importan al presidente.

El secretario de Gobernación estuvo acompañado de los diputados Ignacio Mier (Morena), Carlos Puente (PVEM) y Reginaldo Sandoval (PT), ante quienes anunció que el presidente López Obrador enviará una iniciativa preferente el 1 de septiembre para modificar las leyes de la Guardia Nacional y así esta dependa administrativa y operativamente de la Secretaría de la Defensa Nacional.

El secretario Adán Augusto fue recibido por un grupo de legisladoras quienes comenzaron a corear "Presidente, presidente, presidente", a lo que el funcionario respondió: "habíamos quedado que esos pueden esperarse, todavía no son los tiempos".

El titular de Gobernación saludó a cada uno de los diputados de los partidos presentes, pasó por cada uno de los pasillos de las butacas y no dejó a nadie sin que le dieran la bienvenida.

A su llegada al auditorio Aurora Palacios, el funcionario tardó 30 minutos en saludar a todos y, a su salida, se llevó 25 minutos también para salir de San Lázaro.

Más tarde, alrededor de las 13:30 horas le tocó el turno a Sheinbaum, quien fue recibida con el grito de "Presidenta, presidenta, presidenta".

En una decena de ocasiones Sheinbaum fue interrumpida por los aplausos de los diputados que simpatizan con ella, quienes la ovacionaron durante todo su informe de actividades como gobernadora de la Ciudad de México.

"Qué vivan las *corcholatas*", señaló la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien llamó a la unidad de todo Morena en el país para avanzar en el proyecto que inició Andrés Manuel López Obrador y la llamada Cuarta Transformación.

Sheinbaum advirtió que no le ofende el término *corcholata*, "porque cuando se está seguro de sí mismo, de lo que representa y del movimiento que representa, que vivan las *corcholatas*", reiteró ante los diputados de la alianza Juntos Haremos Historia.

La jefa de Gobierno aseguró que no hay nada que los pueda dividir, "nada, la unidad de nuestro movimiento está por encima de todo". Al mismo tiempo manifestó que ni el mismo proceso de *corcholatas*, ni otra cuestión puede poner en duda la unidad de nuestro movimiento".



## SEGURA DE LA UNIDAD

**LA JEFA** de Gobierno aseguró que no hay nada que los pueda dividir, "nada, la unidad de nuestro movimiento está por encima de todo"

LAURA LOVES



**A la** jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, no le molesta que la llamen corcholata

LAURA LOVES



**Adán Augusto** López les reiteró a los legisladores las propuesta de reforma